
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACTA 
COMISIÓN DELEGADA Y JUNTA DIRECTIVA 

REUNIÓN DE FECHA 18 DE SEPTIEMBRE DE 2021 
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Asistentes Junta Directiva 
 
D. Julián García Angulo 
Presidente 
 
Dª Pamela Berbegal del Olmo 
Dª Blanca Silvestre Alfonso 
D. Roberto Fernández Serrano 
D. Miguel Montalbán Gómez 
D. Javier Conde Zandueta 
Vicepresidentes 
 
D. José Berbegal Alonso 
Tesorero 
 
Vocales: 
Dª. Luisa Amparo Ojeda Barrera 
D. Juan Jose Belmonte Montoya 
D. Félix Manzanero España 
Dª Carlota Albás Lascorz 
Dª Olivia Herrera Salas 
D. José Ignacio García Castro 
Dª Mónica Hernández Pérez 
Dª Verónica Morales Martínez 

 
 
Director Deportivo FEPelota: 
D. Xabier Asiain Pazos 
 
Asistentes Comisión Delegada: 
 
D. Julián García Angulo 
Presidente 
 
D. Miguel Montalbán Gómez 
D. Roberto Fernández Serrano 
D. Félix Manzanero España 
Estamento Federaciones 
 
D. José Berbegal Alonso 
D. Baldomero Peralta San Martín 
D. Domingo Rabanal García 
Estamento Clubes 
 
D. Xabier Asiain Pazos 
Estamento Técnicos  
 
 

 Siendo las 10:00 horas del día 18 de septiembre, se reúnen 
presencialmente, los miembros de la Junta Directiva y Comisión 
delegada de la Federación Española de Pelota relacionados al margen, 
con el fin de desarrollar el Orden del Día. 
 
Excusan asistencia Dª Marisa Martínez Zazo, por motivos laborales.  
 
Actúa como secretaria Doña Luisa Amparo Ojeda Barrera, vocal de la 
Junta de la Federación Española de Pelota. 
 
El presidente, D. Julián García Angulo, da la bienvenida a todos los 
asistentes y les agradece su asistencia y compromiso con la FEPelota, 
indicando que nos acompaña como invitada a Doña Marta Lidia Ruiz 
Pérez, Vicepresidenta de la FIPV. También informa que al final de la 
reunión nos visitara D. Alejandro Merino, Director de Relaciones Externas 
y Protocolo del Consejo Superior de Deportes.  
 
Informa que esta reunión se ha convocado en Valencia, aprovechando la 
celebración de la Copa del Mundo en frontón de 30 metros, lo que ha 
servido para estar todos por primera vez desde que comenzó la legislatura.   
 
A continuación, se pasa a desarrollar el Orden del Día establecido. 
 
PUNTO I. APROBACIÓN ACTA REUNIÓN ANTERIOR. 
 
En este apartado, el presidente indica que se remitió en tiempo y forma el 
Acta de la reunión anterior, 9 julio de 2021, e informa que no se han 
recibido alegación alguna a la misma, por lo que solicita su aprobación. Es 
aprobada por unanimidad.  

 
PUNTO II. INFORME DEL PRESIDENTE. 
 
El presidente hace un resumido informe de las actuaciones que se han 
desarrollado, desde la anterior reunión, poniendo en marcha o 
gestionando proyectos ya iniciado o manteniendo reuniones de trabajo 
con entidades variadas y que se detallan: 
 

- MEDIA PRO. Reuniones para avanzar sobre la propuesta 
comentada en anteriores reuniones de retransmisiones de 
pelota de cara al próximo año 2022. 
 

- PLAYSTATION. Reuniones sobre la confección del proyecto del 
Video Juego.  

 
- Embajador de España en Cuba y responsable de la empresa 

WORD SPORTS, para tratar asuntos relacionados con la 
remodelación. Del frontón de Cienfuegos y la celebración de los 
eventos programados en el presente año 2021.  
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- FIPV: tanto telemáticas como presenciales en Madrid con el Presidente de la FIPV para tratar los asuntos 
relativos a las competiciones oficiales internacionales del 2021 y gestión federativa. 

 
- UFEPV: se han seguidos manteniendo conversaciones con el fin de reactivar las competiciones europeas, 

en el presente año y de cara al futuro, tanto de clubes como de selecciones nacionales, en aquellos casos 
en los que no se realicen por clubes. 

 
- FFPB. Asuntos relacionados con el arbitraje y referente a las organizaciones de los campeonatos o Copas 

de Europa.  
 
- ARAGON. Asistencia a la 1ª Gala de la Pelota y cambio de impresiones sobre el comité nacional de 

árbitros 
 

- VALENCIA, diversas reuniones con las instituciones para planificar y coordinar la organización de la VII 
Copa del Mundo F30M 2021. En este punto cede la palabra al Sr. Montalbán, presidente de la FFPCV 
para que realice un breve informe de cómo avanza la competición, ya en su recta final y en la que el 
equipo de España, tendrá presencia en todas las finales.  

 
- FEDERACIÓN DE PELOTA DE CASTILLA Y LEÓN. Diversas reuniones con las instituciones para planificar y 

coordinar la organización del X Campeonato del Mundo en frontón de 36 metros 2021. En este punto 
cede la palabra al Sr. Fernández, presidente de la FPCL para que realice un breve informe del estado 
actual de la organización. 

 
- JOMA. Diversas reuniones con el fin de que esta marca española sea el proveedor oficial de los equipos 

Nacionales de FEPelota.   
 
- LALIGA. Mantenimiento de las relaciones, así como de todo lo relacionado a posibles colaboraciones de 

cualquier tipo.  
 

- PAISES. Video conferencias con distintos Países para colaborar y ayudar, a poder tener presencia en las 
competiciones que se organizan en España.  
 

- CSD: para diversas gestiones, asuntos relacionados con la gestión diaria y proyectos a medio plazo. 
 
- ADESP. Gestiones diversas, para la mejora del conocimiento de gestión federativa. 
 
- GUGO MEDIA, con esta empresa de digitalización se está en permanente contacto para el 

mantenimiento y ampliación de los trabajos ya iniciados en FEPelota. 
  
Una vez finalizada la exposición, el Presidente pregunta si hay alguien que quiera hacer una pregunta sobre 
los temas expuestos. Al no haber ninguna cuestión, se pasa al siguiente punto del Orden del Día.  
 

PUNTO III. SEGUIMIENTO COMISIONES AL 31 08 2021 
 
  3.1.- ECONOMICA 
El presidente cede la palabra a la vicepresidenta Económica, Sra. Berbegal, para que explique la situación. 
 
La Sra. Berbegal, en base a la documentación remitida a los miembros asistentes, informa que la Federación 
Española de Pelota presentó en tiempo y forma la solicitud del presupuesto ordinario por un importe de 
739.459,61 euros,  
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habiendo concedido Resolución Definitiva el CSD una subvención de 471.457,97 euros que supone un incremento 
del 3,8% sobre el presupuesto del año 2020, así mismo también fue presentada en tiempo y forma la ayuda a la 
subvención de Mujer y Pelota por importe de 33.336,64 euros, habiendo concedido el CSD una subvención 
Definitiva por importe de 11.414,50 euros, que supone una minoración del 14%, así mismo han sido publicadas 
las Resoluciones Provisionales de las ayudas presentadas para el 1% Audiovisuales por importe de 56.500 euros, 
ayudas Deportistas DAN por importe de 4.410,84 euros, ayudas para Retransmisiones por importe de 90.627,27 
euros estando pendientes de publicación las Resoluciones definitivas, al igual que está pendiente de publicación 
la Resolución provisional de las ayudas para Deporte Inclusivo por importe de 12.982,78 euros.  
 
El presidente agradece la intervención de la vicepresidenta Económica y cede la palabra al Director Deportivo para 
la exposición del siguiente punto. 
 
  3.2.- DEPORTIVA-TECNICA  
 
El Sr. Asiain, como Coordinador de esta Comisión para a exponer que se seguía trabajando con los distintos grupos 
que conforman las distintas selecciones de cara a los compromisos que se tienen comprometidos. 
 
 ARBITROS, El presidente interviene y comenta junto a Carlota responsable de la comisión las acciones que 
se realizan, así como lo que queda pendiente. Destacan que en cuánto este aprobado el reglamento general, se 
tratará de hacer un seminario presencial y On-Line con el colectivo de árbitros nacionales, abierto también a 
Autonómicos, para explicar las modificaciones y su entrada en funcionamiento. 
 
  Se seguirá trabajando para que en los campeonatos de España exista la paridad en los arbitrajes. Tambien 
que se han realizado las designaciones de árbitr@s internacionales solicitada por la FIPV para las competiciones 
del año 2021, respetando igualmente la paridad en las designaciones. 
 
El presidente agradece el informe y a continuación cede la palabra a la Coordinadora de los Social. 
 

3.3.- COMPETICIONES: 
 

Se presenta el calendario de competiciones adecuado a la fecha y se comenta el estado de situación de 
los que han tenido alguna incidencia. No habiendo mucho que resaltar, tras el informe emitido en la reunión 
anterior. De los campeonatos que quedan por convocar el presidente solicita un esfuerzo para que el campeonato 
de Mano Femenina se pueda desarrollar. 

Existen varios comentarios al respecto y el presidente comenta que de cuestiones relacionadas con 
proyectos del próximo año se hablarán en el seminario que se celebrara el próximo mes de noviembre. 
 

3.4.- SOCIAL 
 
La Srta. Silvestre, toma la palabra para comentar que desde la anterior reunión no ha habido grandes novedades 
y que se está trabajando en los proyectos que están pendientes de realizar en: 
 
 MUJER Y PELOTA  
 JUVENTUD 
 RECREATIVA 
 DEPORTE INCLUSIVO  
 
El Presidente retoma la palabra para realizar un breve informe sobre Deporte Inclusivo, explicando que se 
pretende realizar una competición a mediados de diciembre. 
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3.5.- JURIDICA 
Con respecto a los trabajos que se están realizando, cabe destacar los nuevos Estatutos que se han remitido al CSD 
y que estamos pendientes del dictamen. Ya se ha revisado el Reglamento General y si se puede se presentará a la 
próxima reunión de Junta Directiva y Comisión Delegada. 
 

PUNTO IV. PELOTA INTERNACIONAL 
 
 El presidente informa de las diferentes gestiones que la FIPV está realizando con diversos Países para 
ordenar su situación jurídica. Adelanta que México ha vuelto a tener problemas y que CONADE tiene pendiente 
de resolver el conflicto de una vez. 
 

Comenta que Venezuela también tiene una situación. Conflictiva y que se mantienen conversaciones con 
los órganos deportivos y políticos para tratar de resolverlo. 
 

Sobre la UFEPV. Informa de las diversas gestiones realizadas con el presidente de la FFPB, para que en el 
futuro se puedan desarrollar los distintos campeonatos de Europa de clubes. 
 

PUNTO V SEMINARIO NACIONAL COMPETICIONES 
 
El presidente informa de que se sacara convocatoria y que este se va a desarrollar El día 6 de noviembre y que 
se celebrará en la sede del CSD, por medios presenciales y telemáticos. Se remitirá a las Federaciones escrito 
con el fin de que puedan mandar propuestas y/o alegaciones al calendario actual, así como a la normativa de 
competiciones, con el fin de que estas sean estudiadas y si fuese necesario debatirlas. Adelanta que es muy 
importante por lo necesario que es: 
 

- Espaciar el calendario de competiciones, con el fin de que los distintos campeonatos se puedan 
desarrollar con más margen de tiempo. 

- Mejorar el Campeonato de España de Clubes Frontones de 36 metros (Mano y Herramienta) 
y en Frontón de 30 metros (Frontenis y Paleta Goma Masculino y Masculino) 

 

PUNTO VI SEMINARIO NACIONAL TECNICO 
 

Se realizará juntamente con el de competiciones. En el mismo se efectuará resumen de las actuaciones 
realizadas dentro de la planificación del año en curso y se adelantaran las previsiones del año 2022.   
 

PUNTO VII VARIOS 
 
En este apartado interviene el presidente hace un resumen del desarrollo de la Copa del Mundo e informa 

que a continuación pasaremos a realizar una visita al oceanográfico y posterior comida, con el fin de que se pueda 
llegar a la disputa de las finales y clausura que se va a realizar en los frontones de Nazaret. 
 

PUNTO VIII RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

En este punto la invitada Doña Marta Lidia Ruiz Pérez, vicepresidenta de la FIPV, Pide la palabra, para 
agradecer la invitación a esta reunión y pone de manifiesto el rigor y la transparencia, conque se tratan todos los 
debates y agradece la presencia de D. Alejandro Merino, Director de Relaciones Externas y Protocolo del Consejo 
Superior de Deportes.  
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Como punto final D. Alejandro Merino, director de Relaciones Externas y Protocolo del Consejo Superior 

de Deportes toma la palabra para agradecer al presidente de FEPelota la invitación a la Copa del Mundo y a la 
reunión. Resalto las palabras que la vicepresidente FIPV puso de manifiesto y resalto la labor que FEPelota viene 
desarrollando en el deporte de la Pelota, tanto a nivel nacional como internacional.  

 
Se despidió transmitiendo un saludo del Presidente del CSD, y brindando la colaboración institucional. 
 

 Y no habiendo más asuntos que tratar, y siendo las 13:00 horas del día de la fecha, se da por finalizada 
esta reunión. 

El Secretario          El Presidente 

 
 


